



Llamado de Marcela Guerra en la Conferencia MIKTA

Objetivos y acciones para el desarrollo sostenible



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, llamó a los líderes parlamentarios de Indonesia, Australia, Turquía y República de Corea a no caer en la trampa de la polarización.

Al inaugurar la 10ª edición de la Conferencia de Presidentes de Parlamentos de MIKTA, que se realiza en la Ciudad de México, dijo que los cinco países que integran dicha reunión de alto nivel, deben coordinar sus esfuerzos para avanzar en la plena implementación de la agenda 2030 y sus objetivos de desarrollo sostenible, pero sostuvo que para tener éxito "necesitamos evitar caer en una trampa, en la trampa de la confrontación entre dos visiones de gobernanza global".

"Por ejemplo, Occidente versus Oriente, países desarrollados versus países en desarrollo, ricos contra pobres, pobres contra ricos. Esta polarización innecesaria que siempre afecta el desarrollo de los temas que hoy nos convocan y son de vital importancia", refirió.



Guerra Castillo detalló que los países que conforman el MIKTA han estado marcados por un aumento de conflictos armados: "Como hemos visto en Rusia y en Ucrania, en Medio Oriente con el conflicto de Israel y Palestina, en África en el en la región del Sahel azotado por el terrorismo y la violencia extrema la muerte de civiles especialmente de mujeres y niños inocentes".

Advirtió que bajo cualquier circunstancia, lo anterior es inaceptable, por lo que México reitera su rechazo al uso de la fuerza y a la amenaza en el derecho internacional.

"Seguimos instando a todas las partes a una resolución pacífica del conflicto a través del diálogo político, a través de las negociaciones, de la mediación y de otros medios que principalmente estén dentro de los canales de comunicación de las Naciones Unidas", expuso.

Durante la reunión MIKTA, que preside Marcela Guerra, la también diputada federal llamó a realizar mayores esfuerzos para mitigar los efectos del insuficiente crecimiento económico, facilitar el acceso a financiamiento y otras medidas de alivio para las economías más vulnerables.

También pidió trabajar en el fortalecimiento del multilateralismo, y en colocar a las mujeres en el centro de los esfuerzos del desarrollo global y de la inclusión en igualdad.

"En esta conferencia, buscamos el intercambio fructífero de ideas que se traduzcan en acciones legislativas, aspiramos a que este evento culmine con la aprobación de una declaración conjunta que sirva como una hoja de ruta para nuestros parlamentos", dijo.

Los trabajos del MIKTA serán privados. Están presentes Puan Maharani, presidenta de la Cámara de Representantes de Indonesia; Kim Jin-pyo, presidente de la Gran Asamblea Nacional de la República de Corea; Numan Kurtulmu?, presidente de la Gran Asamblea Nacional de Turquía; y Milton Dick, presidente de la Cámara de Representantes de Australia.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/marcela-guerra-llamado-a-la-no-polarizacion/1789100>